Martes, 7 de junio de 2022

CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.488 ton (+19 n) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO\* \$7.700 - DÓLAR \$3.799,50 - EURO \$4.075,34 - CAFÉ US\$ 3.02

\*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

# Productores no solo podrán vender su café o cacao, sino también bonos de carbono

El Banco Agrario de Colombia y Rabobank, en conjunto con Solidaridad Network, se unieron para hacer más resilientes las comunidades rurales, en particular los caficultores y cacaocultores, ante el cambio climático.

Los pequeños productores enfrentan los mayores desafíos frente al cambio climático. Mas del 50 % del área apta para el cultivo de café se verá afectada para 2050, lo cual pone en riesgo la viabilidad de los cultivos, principal fuente de ingresos de miles de familias rurales.

Desde 2013, Solidaridad Network impulsa en Colombia la adopción de prácticas de agricultura climáticamente inteligente, para promover la adaptación, mitigación y resiliencia al cambio climático, lo que a su vez mejora la calidad y volumen de producción de los cultivos. De esta manera, se aporta al mejoramiento de las condiciones de vida de pequeños productores y facilita su acceso a mercados internacionales en condiciones de competitividad.

Ahora, mediante la plataforma Acorn, desarrollada por Rabobank y Microsoft, estos productores no solo venderán su café o cacao, sino también las capturas de carbono de los árboles plantados en sus cultivos, generando un ingreso adicional para sus familias. Vea más en <u>Semana</u>



Con más de 750 asistentes, cerró con éxito la primera jornada del Sexto Seminario Internacional de Cacao, que se realiza desde ayer y culmina hoy en Bucaramanga. La agenda académica continúa hoy con personalidades como el ministro de Agricultura, Rodolfo Zea Navarro. El evento es organizado por FEDECACAO y sus participantes en su gran mayoría son productores de cacao provenientes de distintos puntos de la geografía nacional.

#### Cacao en el mundo

## Perú es incluido en lista de riesgo por exportar cacao contaminado

Después de un arduo día de trabajo en su parcela, uno de los productores de cacao del caserío Túpac Amaru de la región Amazonas terminaba su faena de trabajo y, mientras caminaba de regreso a su casa, decidió refrescarse en una de las quebradas, así que dejó a un lado su equipo, con el que había rociado glifosato para matar la hierba mala. Sin querer, el residuo de este elemento se disolvió en el agua que también utilizó para lavarse y seguir rumbo a casa como un día más de labores. Vea más en La República



#### Por las unidades

## El cacao lleva esperanza a personas que sufrieron el conflicto en Caquetá, Colombia - Reportaje gráfico



Los frutos de cacao cosechados se rompen y pelan, y luego se envían para su proceso de fermentación en la vereda Vegas del Pato en el municipio de San Vicente del Caguán, Caquetá. Familias de la zona, que sufrieron durante muchos años los embates de la violencia entre grupos armados ilegales, decidieron alternar su vocación ganadera y apostar por la producción de cacao, lo que les ha permitido no solo mejorar sus ingresos sino también conservar 4.000 hectáreas de bosque que sirven de hábitat a especies de fauna endémica de la región.

Vea el reportaje gráfico de Anadolu Agency

### Martes económico

## El 11,1% de los campesinos en Colombia están desempleados



En el marco del día del campesino que se celebró este fin de semana y conmemora el reconocimiento de las tradiciones culturales y el trabajo por el sector agrícola, entidades como el Ministerio de Agricultura y el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane), arrojaron los balances, estrategias y condiciones actuales de los campesinos del país.

De acuerdo con la Gran Encuesta Integrada de Hogares del Dane, actualmente en el país en el primer trimestre del año, se registraron 14,46 millones personas como parte de la población campesina mayores de 15 años.

Vea más en Portafolio